



## 平成30年度、充実の教育活動も無事に終了できそうです！！

204日間に及ぶ教育活動も残すところあと1日、卒業式を残すのみとなりました。お陰様で計画していた教育課程を順調に実施することができ、本校の教育目標達成に向け、一步一步着実に前進することができました。22日の最終登校日には、お子さんに通知表をお渡しします。この1年間の努力の成果を確認し、進級に向けて、新たな目標や意欲が湧くよう是非お子さんに励ましの言葉をお願いします。

最後になりますが、今年度も多大なるご協力・ご支援をいただきました保護者の皆様、地域の皆様には感謝の気持ちで一杯です。大変お世話になりました。次年度もどうぞよろしくお願いたします。

### 修了式

3月20日（水）に一足先に1～5年生を対象に行いました。各学年代表の児童に修了証書を渡しました。今年度1年間の頑張りをみんなで称え合いました。また、進級に向けて新たな目標をもち、明るい希望を胸に新学期を迎えることができよう子どもたちに話しました。



### 【お知らせ】

- 離任式 3月28日（木）午前9時までに登校です。離任者についての情報は、3月26日付の朝刊で発表、メールでもお知らせします。
- 教室移動 3月27日（水）午前9時までに登校です。今年は移動が大々的になるため、4・5年生の力を借りて行います。ご協力ください。
- 学級編成替に伴う掲示発表 4月5日（金）お昼12時に児童昇降口に掲示します。対象となるのは新1・3・5年生です。特別支援学級の編成については、郵送でお知らせします。

### 校外子ども会及び第3回一斉パトロール

3月5日（火）に校外子ども会及び今年度最後となる3回目の地域サポーターと一緒に一斉下校を行いました。春の時期ならではの事故や事件に巻き込まれることがないよう、地域の特徴に応じた安全指導を行いました。ご協力いただいている皆様に感謝です。



### 安全そして充実の春休みに

- 1 生活のリズムを大切に
  - 学校と同じ生活のリズム
  - メディア接触時間は家庭のルール厳守
  - 朝10時までは家庭で、午後4時には家庭に
- 2 安全に関して～自分の命は自分で守る～
  - 飛び出し注意（必ず止まる習慣を）
  - 自転車に乗るときは、必ずヘルメットを
  - 車に乗るときは、シートベルト着用



### 【次年度教育課程について】～4月のPTA総会で、説明します。～

2020年度からの新学習指導要領への完全実施を見据え、2019年度より教育課程は移行に向けた措置が取られます。学校として子どもたちのより良い教育環境を整えていく上で、新たな時代に合わせて変化させていく必要があります。本校においても、あらゆる角度から検討を重ねてきました。

学校で、次年度より実施する主なこと

- 月に1回程度、水曜日は5校時までとして、放課後の有効活用を検討します。
- 原則学校全体として家庭訪問は取りやめ。希望する家庭には訪問。
- 校内記録会、全学年同日に実施。（持久走は実施、水泳となわとびは2日間で実施）
- 3～5年生は、キッズシアターに参加、6年生は劇団四季観劇に変更
- 学校の教育活動で栽培した作物を食べる活動の復活。
- 3・4年の英語活動は25時間から30時間に5・6年の英語は50時間から60時間に増加。

PTAへのご協力をお願い

- 集金の在り方（例：毎月1000円単位で集金、最後に調整）
- 児童活動後援会費の集金（一口1200円を一括集金にする）

次年度は実施するが、それ以後は活動を中止するもの

- 鼓笛に関する活動
- 4学年の宿泊学習（日帰りの学習へ移行）

